

THE WORLD'S FIRST ECO CERTIFIED SKIWAX.

**RESPECT  
NATURE**

**SNOW**





## RESPECT NATURE

© Marker Dalbello Vökl International

*Skifahren ist unsere Leidenschaft. Morgens, wenn die Sonne hinter den Bergen auftaucht und alles wie in Watte gepackt und noch unberührt erscheint, dann heißt es: Ski oder Snowboard geschnappt, rein in die Gondel und rauf zur Bergstation. Oder auch: Felle auf die Ski und los geht der Aufstieg durch tiefverschneite Winterwälder bis zum Gipfel.*

*Um solche Tage bestmöglich zu genießen, haben wir einen hohen Anspruch an unser Material. Dabei spielt die richtige Pflege der Ski oder Snowboards eine zentrale Rolle.*

*HOLMENKOL macht es uns mit der Natural Skiwax Serie einfach, diese regelmäßig zu wachsen. Die Produkte sind unkompliziert und schnell in der Anwendung. Dünn auftragen, kurz warten und mit dem Filz polieren. Wir brauchen keine weiteren Produkte. Bezüglich der Wetter- und Schneebedingungen brauchen wir uns keine Gedanken zu machen. HOLMENKOL Natural Produkte sind 24/7 einsetzbar. An jedem Tag, bei jedem Wetter.*

*Wir konzentrieren uns auf das Wesentliche – Skifahren. Und all das, ohne Abstriche bei der Performance machen zu müssen.*

*Skiing is our passion. In the morning, when the sun rises behind the mountains and everything is packed in cotton wool and still untouched, it says: grab your skis or snowboard, straight to the gondola and up to the mountain station. Or: skins on and climb through snow-covered winter forests up to the summit.*

*In order to enjoy such days at their best, we have a high demand of our material. Here, the proper care of skis or snowboards plays a central role.*

*To wax and care for your skis and snowboards regularly, HOLMENKOL makes it simple with the Natural Skiwax series. The products are simple and fast in the application. Apply thinly, wait a moment and polish in with the felt pad. We do not need anything else. With the weather and snow conditions we need not worry. HOLMENKOL Natural products can be used 24/7. Every day, in any weather.*

*We focus on the essentials - skiing. All without having to compromise on the performance.*

© Isabelle Hanssen, Freestyle Skier



NATURAL SHIWAX 24/7

Bei HOLMENKOL endet Nachhaltigkeit nicht in der Rezeptur der Produkte. Der Umweltkreislauf startet bereits mit der Produktion. Die ISO zertifizierte Produktionsstätte nahe Münster/Nordrhein Westfalen stellt kurze Lieferwege sicher.

Der Einsatz von Ökostrom und die hauseigene Photovoltaikanlage sorgen für einen geringen Energieverbrauch. Jeden Tag wird daran gearbeitet, den Verbrauch von Energie, Wasser und Abfall weiter zu reduzieren. So konnten in einem Jahr bereits bis zu fünf Tonnen Müll, 70.000 kWh Strom, 16,8 Tonnen CO<sup>2</sup> und 375 Kubikmeter Wasser eingespart werden. Diesen Weg möchte HOLMENKOL weiter vorantreiben.

Um bio wirklich bio zu machen, stellt HOLMENKOL einen hohen Anspruch an die Verpackungen der Produkte. So bestehen die Kunststoffverpackungen zukünftig verstärkt aus Rezyklatmaterial. Dabei handelt es sich um Kunststoffmaterial, das bereits mindestens einen Verarbeitungsprozess hinter sich hat. Seit 2019 ist HOLMENKOL der weltweit erste öko-zertifizierte Skiwachshersteller. Der Natural Skiwax Bar bekommt als erstes öko-Skiwachs das nordische Umweltzeichen NORDIC SWAN Ecolabel verliehen.

At HOLMENKOL, sustainability does not end with the ingredients of the products. The environmental cycle starts with the production. The ISO certified production site near Münster/Nordrhein Westfalen ensures short delivery routes.

The use of green electricity and the in-house photovoltaic system ensure a low energy consumption. Every day we will work to reduce the consumption of energy, water and waste. In a year up to five Tons of waste, 70,000 kWh of electricity, 16.8 tonnes of CO<sup>2</sup> and 375 cubic meters water can be saved. HOLMENKOL wants to push this ethos.

In making bio products, HOLMENKOL also sets a high demand on the packaging. Plastic packaging will be more and more made from recycled material. This is plastic material that has already undergone at least one manufacturing process. HOLMENKOL is the World's first eco-certified ski wax manufacturer. The Natural Skiwax Bar is the first eco-ski wax certified with the Nordic eco-label NORDIC SWAN.

# RESPECT NATURE



© Marker Dalbello Völk (International)



NATURAL SHIWAX 24/7

## Aus Respekt vor der Umwelt

Wir sind outdoor, leben in und mit der Natur. Sie gilt es zu schützen. HOLMENKOL Natural Produkte sind gemäß OECD 301 biologisch abbaubar. Nach bereits 28 Tagen sind über 60 Prozent der Inhaltsstoffe abgebaut. Deshalb tragen diese Produkte auch das Bio-Label – ein Alleinstellungsmerkmal.

## Respect for the environment

We are outdoor, living in and with nature. It is important to protect it. HOLMENKOL Natural Products are biodegradable according to OECD 301. In already 28 days over 60 percent of the ingredients have degraded. That is why these products carry that Bio label – a unique selling point.

© Marker Dalbello Völk (International)





24/7-SKIWACHS

**Natural Skiwx Fluid**

- Bio-Easy-Wax zur Pflege aller Beläge.
- Biologisch abbaubares Flüssigwachs
  - Schnelle und einfache Anwendung
  - 24/7: für alle Schneearten und Temperaturen
  - Sorgt für optimale Gleiteigenschaften
  - Recyclebares Gebinde

24/7-SKIWAX

**Natural Skiwx Fluid**

- Bio-Easy-Wax for the care of all bases.
- Biodegradable liquid wax
  - Fast and easy application
  - 24/7: for all snow types and temperatures
  - Gives optimal gliding properties
  - Recyclable trading unit



24024 100 ml VE/Unit 12

ALL DISCIPLINES



**Natural Skiwx Stick**

- Bio-Easy-Wax zur Pflege aller Beläge.
- Biologisch abbaubarer Skiwx Stick
  - Schnelle und einfache Anwendung
  - 24/7: für alle Schneearten und Temperaturen
  - Sorgt für optimale Gleiteigenschaften
  - Recyclebares Gebinde

**Natural Skiwx Stick**

- Bio-Easy-Wax for the care of all bases.
- Biodegradable Skiwx Stick
  - Fast and easy application
  - 24/7: for all snow types and temperatures
  - Gives optimal gliding properties
  - Recyclable trading unit



24018 50 g VE/Unit 12

ALL DISCIPLINES



**Natural Skiwx Paste**

- Bio-Easy-Wax zur Pflege aller Belege.
- Biologisch abbaubare Skiwx Paste
  - Schnelle und einfache Anwendung
  - 24/7: für alle Schneearten und Temperaturen
  - Sorgt für optimale Gleiteigenschaften
  - Recyclebares Gebinde

**Natural Skiwx Paste**

- Bio-Easy-Wax for the care of all bases.
- Biodegradable Skiwx Paste
  - Fast and easy application
  - 24/7: for all snow types and temperatures
  - Gives optimal gliding properties
  - Recyclable trading unit



24016 75 ml VE/Unit 12

ALL DISCIPLINES



24/7-SKIWACHS

**Natural Skiwx Spray**

- Bio-Easy-Wax zur Pflege aller Beläge.
- Biologisch abbaubares Skiwx Spray
  - Schnelle und einfache Anwendung
  - 24/7: für alle Schneearten und Temperaturen
  - Sorgt für optimale Gleiteigenschaften
  - Optimal geeignet zur Anwendung auf Freerideski und Snowboards
  - Recyclebares Gebinde

24/7-SKIWAX

**Natural Skiwx Spray**

- Bio-Easy-Wax for the care of all bases.
- Biodegradable Skiwx Spray
  - Fast and easy application
  - 24/7: for all snow types and temperatures
  - Gives optimal gliding properties
  - Ideal to use on freeride skis and snowboards
  - Recyclable trading unit



24006 200 ml VE/Unit 12

ALL DISCIPLINES



**Natural Skiwx Bar**

- Bio-Heißwachsriegel zur Pflege aller Beläge.
- Biologisch abbaubares Heißwachs
  - 24/7: für alle Schneearten und Temperaturen
  - Sorgt für optimale Gleiteigenschaften
  - Bügeltemperatur 120 -130°C
  - Recyclebares Gebinde
  - SWAN getestet bei 0- -8°C

**Natural Skiwx Bar**

- Bio-Hot Wax for the care of all bases.
- Biodegradable hot wax bar
  - 24/7: for all snow types and temperatures
  - Gives optimal gliding properties
  - Ironing temperature 120 -130°C
  - Recyclable trading unit
  - SWAN tested at 0- -8°C



24002 150 g VE/Unit 6

ALL DISCIPLINES



24003 2x35 g VE/Unit 6

ALL DISCIPLINES



**Das Nordic Ecolabel – THE SWAN.**  
Das nordische Umweltzeichen wird nur an die umweltfreundlichsten Produkte und Dienstleistungen vergeben. Neben der biologischen Abbaubarkeit müssen die Kriterien - beste Gleiteigenschaften - Schmutzabweisung - Abriebfestigkeit - Performance wie ein leicht fluoriertes Wachs erfüllt sein.

**The Nordic Ecolabel – The SWAN.**  
The Nordic Ecolabel is found only on the environmentally best products and services. In addition to the biological degradability must fulfill the following criteria - best gliding properties - dirt repellency - Abrasion resistance - performance like a low fluorinated wax.